

MILENIO®

Será difícil que Morena promueva reformas con menor representación en Congreso: Fitch

Fitch advirtió que el resultado de las elecciones de este domingo determinarán si el presidente López Obrador continuará con libertad para impulsar reformas.

KAREN GUZMÁN

Ciudad de México / 07.06.2021 13:35:26

La [agencia calificadora Fitch Ratings](#) aseguró que con una mayoría reducida de representantes de Morena en el Congreso, le será más difícil al partido intentar reformas constitucionales, tal como las controversiales propuestas por el [presidente Andrés Manuel López Obrador](#), en particular las recientes que afectan al sector energético.

"Con una mayoría más pequeña en el Congreso para la alianza encabezada por Morena, intentar una reforma constitucional será mucho más difícil, lo que a su vez reducirá las opciones para lograr algunas de las reformas más controvertidas del presidente, en particular las propuestas recientes que afectan a la energía", indicó.

Esto luego de que, de acuerdo con los reportes preliminares aportados anoche por el Instituto Nacional Electoral (INE), Morena se posicionara con el mayor número de legisladores en la Cámara de Diputados, seguido de por el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

En cuanto a las estimaciones correspondientes del Comité Técnico, el número aproximado de diputaciones que obtendrá cada partido político posicionaría al PAN en un rango de entre 106-117 diputaciones; PRI, entre 63-75; PRD, entre 12- 21; Partido Verde entre 40-48; PT, entre 35-45; Movimiento Ciudadano, entre 20-27 y Morena entre 190-203.

Antes de las votaciones Morena contaba con 253 diputados, lo que le daba la mayoría simple y tenía como aliados al PES, Partido Verde, PT y algunos representantes sin partido.

Fitch advirtió recientemente que las elecciones de este domingo determinarían si López Obrador continuaría con la libertad que ha tenido para aplicar políticas, como las de los sectores energético y eléctrico.

"El presidente López Obrador ha disfrutado de un fuerte respaldo en el Congreso desde su elección en 2018 y los resultados de las elecciones intermedias determinarán si continúa disfrutando de tanta libertad para implementar políticas", refirió el subdirector de soberanos de América, Charles Seville.

El pasado 17 de mayo, Fitch Ratings ratificó la calificación soberana de México en "BBB-", con perspectiva estable, respaldada por un marco de política macroeconómica consistente, finanzas externas relativamente estables y sólidas, y una razón de deuda pública a producto interno bruto (PIB) en niveles ligeramente por debajo de la mediana de los países con calificación "BBB".